

Die 1. schafft trotz Personalproblemen ein Unentschieden bei Rapid

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 14. September 2015 um 16:31 Uhr

Im ersten Punktspiel der Saison musste unsere 1. Mannschaft zur 2. Vertretung von Rapid Chemnitz reisen und die neue Saison begann gleich mit Personalproblemen. Für Frank rutscht Armin ins Team. Leider ist Thomas erkrankt, so dass auch noch Mario aktiviert werden musste. An dieser Stelle für Thomas gute Besserung. Man machte sich also wenig Illusionen und legte vor Spielbeginn ein eventuelles Unentschieden schon als Erfolg fest. Als erstes mussten die Doppel aufgestellt werden. Entgegen von Expertenempfehlungen entschied man sich für Jens und Markus als Doppel 1, während Andy mit Mario und Armin mit Sven die Doppel 2 und 3 bildeten. Und diese Rechnung ging auf, da sowohl Jens und Markus als auch Armin und Sven gewinnen konnten. In den Einzeln gab es zunächst eine Punkteteilung im ersten Paar, da Beide gegen den starken Ziegs verloren, aber gegen Straßburger gewinnen konnten. Im mittleren Paar gelang nur Andy ein Sieg, während Sven zwei Niederlagen einstecken musste. Im hinteren Paar konnte durch jeweils einen Sieg von Armin und Mario das Abschlussdoppel erzwungen werden, in welchem Jens und Markus genauso stark aufspielten wie im ersten Doppel und siegen konnten. So sicherte man sich das überraschende Unentschieden und startet nicht mit einer Niederlage in die Saison. In wie weit die Personalprobleme auf die nächsten Spiele Einfluss haben, muss man sehen.